

Fitch señala estables a aseguradoras mexicanas

NOTIMEX

Fitch mantuvo en perspectiva estable al sector asegurador mexicano y consideró que la mayoría de las calificaciones asignadas en el país serán confirmadas en la medida en que sean revisadas durante los próximos 12 a 24 meses.

La calificadora internacional de riesgo crediticio refiere que la nueva Ley de Seguros en México ha estado en revisión durante varios años con el propósito de introducir al sector un enfoque de solvencia patrimonial basado en los riesgos.

En un reporte especial sobre la industria mexicana de seguros, menciona que dicha ley fue aprobada recientemente por el Senado y ahora debe ser presentada a la Cámara de Diputados para ser implementada de manera tentativa en 2014.

Confía en que el nuevo régimen

regulatorio lleve a mayores recursos de capital y a una mejor gestión de los riesgos en las aseguradoras, y que también aporte a la transparencia y supervisión del sector.

Sin embargo, reconoce, la vuelta a políticas agresivas de tarificación tendría efectos negativos en la rentabilidad del sector y podría provocar una revisión de la perspectiva a negativa.

En su reporte, indica que el sector asegurador mexicano experimentó una mejora en su Ratio Combinado al 101 por ciento en septiembre de 2012, con un promedio de 105 por ciento en los últimos tres años.

Esto se debió al efecto conjunto del sólido crecimiento de las primas (11 por ciento en términos reales) y la reducción del índice de siniestralidad neta, hasta 69.5 por ciento en septiembre de 2012 desde el 72 por ciento en el mismo mes de 2011.